

2 号

授業参観、保護者会ありがとうございました。

5月1日(水)、授業参観、2,3年生の学年保護者会、1年 生学級懇談会を実施しました。悪天候の中でしたが、保護者の 皆様には本校に足を運んでいただきありがとうございました。 各学年の様子や今後の学校行事等の確認をするなど、大変有意 義な機会となりました。また、5月13日(月)から17日(金) に保護者面談を実施します。学校と家庭とで連携し、生徒の成 長につなげるための情報を共有する話し合いになるようにご 協力よろしくお願いいたします。

5月29日(水) は、体育大会を実施します。例年、9月に 実施していた体育大会ですが、熱中症対策等を考慮し、5月の 開催といたしました。この体育大会を通して、クラスの団結、 学校の連帯感を深めていきたいと考えています。たくさんの激 励とあたたかいご声援をお願いいたします。

学校の様子から



生徒会オリエンテー ションで、1年生に 向けて、専門委員会 や部活動の紹介を実 施しました。





校内研修で、今年度の 学力向上に向けた方 向性についてと食物 アレルギー対策につ いての職員全体研修 会を実施しました。

